

Aktionstag der Aktion saubere Hände 2022

Allgemein öffentliches Bezirkskrankenhaus Kufstein

Durchgeführt durch das Hygieneteam des BKH Kufstein gemeinsam mit den Roten Nasen Clowns.



Am 5.5.2022 wurde das erste Mal ein Aktionstag gemeinsam mit dem ROTEN NASEN Clowns im Allgemein öffentlichen Bezirkskrankenhaus Kufstein durchgeführt um mit guter Laune, lachend und singend das Bewusstsein für Händehygiene zu schärfen.

Durch den eigens für den Tag der Händehygiene komponierten Song „Besser, besser Handhygiene“ begleitet mit einer Ukulele sorgen die Rote Nasen Clowns unterstützt vom Hygieneteam dafür, dass sich der Gang zum Desinfektionsmittelspender und die richtige Technik wie ein Ohrwurm ins Gedächtnis einprägt.

Im Laufe des Tages wurden alle Stationen und Ambulanzen des Krankenhauses besucht. Mit dem generell fröhliche und singende Auftreten wurden Spitalpersonal, Patient*innen, aber auch Besucher*innen gleichermaßen angesprochen und mit humoristische Art und Weise gezeigt, wie mit einer richtig durchgeführten Händedesinfektion Leben gerettet werden können.

Natürlich wurden dabei auch fachliche Fragen durch das Hygieneteam beantwortet.

Auch wurde Händedesinfektionsmittel in Form von Kittelflaschen und Sticker verteilt.



Motiviert durch den überraschend guten Anklang den die Aktion gefunden hat, wurde eine Wiederholung für die kommenden Jahre vereinbart.

Die erste Wiederholung konnte bereits dieses Jahr (05.05.2023) durchgeführt werden. Diese wird aber nicht als Aktionstag geltend gemacht da noch andere Aktionstage geplant und durchgeführt wurden.